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A nova lei - que já está em vigor em todo o estado de São 
Paulo e que faz parte do ordenamento jurídico de São Paulo 
- limita em 20 alunos. Portanto, se há um aluno autista matri-
culado em uma sala de aula da rede estadual, seja no ensino 
fundamental, seja no ensino médio, esta sala só pode ter 20 
alunos. Assim, o professor pode dar um atendimento individu-
alizado e personalizado para este aluno. Isso é uma conquista 
do Magistério e, sobretudo, das famílias, dos pais e das crianças 
com necessidades especiais.

A lei foi aprovada aqui, mas o governo estadual não res-
peita a legislação, não implanta a lei. Estamos recebendo recla-
mações de todo o Estado. As escolas estão ligando, assim como 
pais de alunos e associações. Estamos orientando as famílias 
e as escolas a ingressarem, em suas respectivas regiões, com 
representações no Ministério Público. Acionem o Ministério 
Público, a Defensoria Pública e o Conselho Tutelar da Criança e 
do Adolescente contra o governo estadual. Se não pressionar-
mos o governo, a lei não será cumprida.

Esta tem sido a tônica do governo estadual: afrontar a 
legislação. Eles afrontam a legislação que beneficia a popu-
lação. A Educação pública é afrontada pelo governo. É um 
governo “fora da lei”. Aprovamos a Lei nº 15.830, de 2015, que 
limita o número de alunos por sala. Defendemos a inclusão. 
Crianças com necessidades especiais de aprendizagem devem, 
preferencialmente, ser incluídas e matriculadas na rede regular 
de ensino, quando isso for possível.

No entanto, não podemos permitir que essa criança seja 
matriculada em uma sala com 45, 50 alunos, como vem acon-
tecendo. Deve haver uma redução. É por isso que a lei foi apro-
vada. A própria secretaria tem dito que houve a diminuição do 
número de alunos na rede e que, por isso, ela estaria fazendo a 
reorganização no ano passado. Se isso é verdade, hoje a secre-
taria tem condições objetivas para implantar a lei, redistribuin-
do os alunos e diminuindo o número de alunos nas salas.

Há o Projeto de lei nº 517, que já está pronto para ser 
votado. Ele é do nosso mandato e limita o número de alunos 
em todas as salas. Eu o apresentei em 2007. A superlotação de 
salas é um drama que tem atrapalhado e prejudicado imensa-
mente o trabalho pedagógico dos professores da Rede Estadual 
de Ensino. É por isso que aprovamos a Lei nº 15.830, que não é 
respeitada pelo governo.

Agora queremos aprovar o Projeto de lei nº 517, de 2007. 
Iremos continuar mobilizados, acionando a Justiça, o Ministério 
Público, a Defensoria Pública e os conselhos tutelares contra o 
governo e contra a Secretaria da Educação.

Estamos perplexos, porque o novo secretário da Educação 
é um jurista, um desembargador. Ele foi presidente do Tribunal 
de Justiça, mas permite que esta situação continue ocorrendo, 
permite o desrespeito à legislação.

Sra. Presidente, temos que aprovar, no plenário, o PLC nº 
64, dos servidores do Ministério Público Estadual, e o PLC nº 
58, de 2015, dos servidores da Defensoria Pública. Nós do PSOL 
continuamos a fazer gestões e movimentos para que os dois 
PLCs sejam aprovados em caráter de urgência.

Sra. Presidente, muito obrigado.
A SRA. PRESIDENTE - MARIA LÚCIA AMARY - PSDB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, vamos passar à Ordem do Dia.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
A SRA. PRESIDENTE - MARIA LÚCIA AMARY - PSDB - Srs. 

Deputados e Sras. Deputadas, há sobre a mesa os seguintes 
requerimentos:

- Requerimento, nos termos do Art. 170, inciso III, parágra-
fo único do Regimento Interno, para a não realização da Sessão 
Ordinária nos dias 24 e 25 de março do corrente.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

- Requerimento nº 398, de 2016, assinado pelo deputado 
Angelo Perugini, com o número regimental de assinaturas, pro-
pondo, nos termos do Art. 35 da XIV Consolidação do Regimen-
to Interno, a constituição de uma Comissão de Representação, 
a fim de representar atividade ligada a Frente Parlamentar de 
Enfrentamento à Dengue, Chikungunya e Zika Vírus perante a 
Organização Mundial de Saúde e Organização Pan - Americana 
de Saúde, a situação do enfrentamento à Dengue, Chikungunya 
e Zika Vírus no Brasil e com a finalidade de participar de 
reunião com representantes destes órgãos, em sua sede, em 
Brasília, em 24/03/2016.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

O SR. CARLOS CEZAR - PSB - Sra. Presidente, em primeiro 
lugar, quero parabenizar o presidente efetivo desta Casa, nobre 
deputado Fernando Capez, que hoje comemora mais um ano de 
vida. Desejo que Deus o abençoe, com toda a sorte de bênçãos. 
Quero agradecer muito ao mais novo membro da bancada do 
PSB, nobre deputado Atila Jacomussi.

Quero agradecer cada companheiro, cada um dos deputa-
dos aqui, nobre deputado Abelardo Camarinha, nobre deputado 
Adilson Rossi, nobre deputado Caio França, nobre deputado Ed 
Thomas, nobre deputado Orlando Bolçone, que mais uma vez 
nos reconduzem à liderança desta bancada nesta Casa.

Quero desejar boas vindas e bom êxito ao novo membro 
de nossa bancada e agradecer a cada um dos companheiros 
que nos dão o privilégio de, por mais um ano, continuar na 
liderança da bancada.

O SR. CARLOS CEZAR - PSB - Sra. Presidente, havendo 
acordo entre as lideranças presentes em plenário, solicito o 
levantamento da presente sessão.

A SRA. PRESIDENTE - MARIA LÚCIA AMARY - PSDB - Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, havendo acordo entre as lideranças 
presentes em plenário, esta Presidência vai levantar a sessão. 
Antes, porém, convoca V. Exas. para a Sessão Ordinária de 
amanhã, à hora regimental, informando que a Ordem do Dia 
será a mesma da sessão de hoje, lembrando-os ainda da Sessão 
Extraordinária a realizar-se hoje, às 19 horas.

Está levantada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 17 horas e 27 minutos.
* * *
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ORDEM DO DIA

1 - MARIA LÚCIA AMARY
Assume a Presidência e abre a sessão. Coloca em votação 
o pedido de retirada do PL 290/01.
2 - CARLOS NEDER
Encaminha a votação do pedido de retirada do PL 290/01, 
em nome do PT.
3 - JOÃO PAULO RILLO
Solicita a suspensão dos trabalhos por três minutos, por 
acordo de lideranças.

Quero parabenizar o deputado Milton Vieira e dizer-lhe 
que seja bem-vindo a esta bancada que, com certeza, já é a 
sua casa há muito tempo. Agora, V. Exa. está apenas assumindo 
aquilo que, de fato, de verdade, é seu por direito.

Deputado Milton Vieira, é uma alegria tê-lo em nossa ban-
cada, do PRB. Falo não somente por mim, mas tenho certeza de 
que também pelos demais deputados. Tenho certeza absoluta 
de que essa bancada vai crescer muito. Vai estar muito bem 
representada com V. Exa. à frente dessa bancada. Seja bem-
vindo o nosso novo líder Milton Vieira ao PRB.

O SR. JOÃO PAULO RILLO - PT - PARA COMUNICAÇÃO - 
Sra. Presidente, quero fazer um agradecimento, uma referência 
ao nosso deputado Geraldo Cruz, que hoje deixa a liderança 
da bancada. Dizia a S. Exa.: “Geraldo, quem sabe, um dia nós 
também seremos elogiados pelo Governo, assim como foram 
elogiados a deputada Ana do Carmo e o deputado José Zico 
Prado?”

O deputado Geraldo Cruz teve uma posição de retidão 
absoluta no que se refere à ética na política e à posição firme 
do PT em relação à pauta da Assembleia e ao Governo do 
Estado. O deputado Geraldo Cruz nos deu segurança como líder 
e eu sempre tive a certeza de que ali estava um líder que não 
apenas prezava pelo interesse da bancada, mas também do 
partido e das bandeiras do PT. O combate à corrupção e a valo-
rização do servidor público foram defendidos com honradez, 
com dignidade, pelo nosso querido deputado Geraldo Cruz, que 
tem uma história.

O deputado Geraldo Cruz foi o único vereador da cidade de 
Embu que não foi cassado em um período em que vinha à baila 
um esquema de corrupção que pegava todos os políticos. Ape-
nas um vereador não estava naquele emaranhado: o deputado 
Geraldo Cruz, que depois de um tempo virou prefeito. Agora, 
vai encarar o difícil desafio de fazer o debate político em uma 
conjuntura tão adversa para os progressistas, para os homens 
de esquerda. Vai disputar eleição. Então, deixa com muita digni-
dade a liderança do PT.

Faço votos de que os deputados José Zico Prado e Ana 
do Carmo, meus companheiros de partido, deem sequência a 
essa retidão ética, de defesa da nossa bandeira de oposição ao 
Governo do Estado, ao PSDB, assim como todos nós já fizemos. 
Desejo boa sorte a Suas Excelências.

Especialmente, o deputado José Zico Prado, como bem 
disse o deputado Barros Munhoz, é um atuante não só da 
Agricultura, mas também do Transporte público. Atuou por anos 
na Comissão de Transporte, defendendo a transparência em um 
dos setores que mais vaza dinheiro no estado de São Paulo há 
anos, com os esquemas de trens e metrôs.

Tenho certeza de que a bancada do PT está muito bem 
representada por esses dois companheiros. As outras bancadas 
de oposição também têm deputados combativos que irão digni-
ficar a bandeira popular democrática na Assembleia Legislativa 
de São Paulo.

Muito obrigado, Sra. Presidente.
O SR. MILTON VIEIRA - PRB - PARA COMUNICAÇÃO - Sra. 

Presidente, quero apenas agradecer a todos os companheiros 
que fizeram uma deferência em relação a minha pessoa, como 
o deputado Gilmaci Santos e o líder do Governo, deputado 
Cauê Macris.

Agradeço também aos deputados do meu atual partido, 
o PRB, deputados Jorge Wilson, Sebastião Santos e Wellington 
Moura. Quero ainda cumprimentar todos que, como eu, estão 
assumindo uma responsabilidade maior a partir de hoje nesta 
Casa, participando do Colégio de Líderes e representando suas 
bancadas.

Aprendi uma frase que diz o seguinte: “O dia do benefício 
é a véspera da ingratidão”. Não quero ser uma pessoa ingrata, 
por isso quero agradecer também ao deputado Coronel Camilo, 
à deputada Rita Passos e à deputada Marta Costa, que estive-
ram comigo na bancada do PSD durante um período, e sobre-
tudo agradecer também ao ministro Gilberto Kassab, que é o 
presidente de honra do PSD e me acolheu até agora.

Fui eleito pelo PSD, mas hoje vivemos uma nova fase. 
Entrei para o PRB, partido no qual tenho família, e quero agra-
decer na pessoa do presidente nacional do PRB, o Dr. Marcos 
Pereira, que tem feito um trabalho brilhante. Isso tem me 
incentivado muito a participar mais das discussões e trazer isso 
para cá. O PRB tem se demonstrado um partido nobre no Brasil 
inteiro, que cresceu nas últimas eleições e agora demonstra 
que cresce mais ainda com os novos quadros que ingressam no 
partido, como eu.

Quero dizer que vim para somar. Vamos ajudar o presidente 
desta Casa, deputado Fernando Capez, vamos ajudar o líder do 
Governo e vamos ajudar sobretudo nas discussões que venham 
beneficiar o povo do nosso Estado. Vamos em frente para mais 
uma luta. Muito obrigado.

O SR. CAIO FRANÇA - PSB - PARA COMUNICAÇÃO - Sra. 
Presidente, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, gostaria de saudar 
todos os novos líderes e também aqueles que permaneceram 
como líderes, como é o caso do deputado Carlos Cezar, que 
permanece na liderança do PSB.

Quero especialmente saudar com muita satisfação a vinda 
do deputado Atila Jacomussi do PCdoB para o PSB. Ele é um 
grande deputado, foi vereador na cidade de Mauá, tem uma 
história de vida junto com sua família nessa cidade e agora se 
junta à nossa bancada com os outros seis deputados. Sei que 
neste momento ele está em seu gabinete atendendo diversos 
prefeitos, vereadores e lideranças da cidade de Mauá.

O Atila Jacomussi é um jovem deputado que engrandece 
muito a bancada do PSB. Ficamos ainda mais fortalecidos não 
apenas para sustentar o governador Geraldo Alckmin, mas 
também para as eleições municipais, pois o deputado Atila 
Jacomussi é um grande quadro e sem dúvida está preparado 
para todos os desafios em relação à cidade de Mauá. Muito 
obrigado.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Sra. Presidente, peço a 
palavra para falar pelo Art. 82, pela liderança do PSOL.

A SRA. PRESIDENTE - MARIA LÚCIA AMARY - PSDB - O 
pedido de V. Exa. é regimental. Tem a palavra o nobre deputado 
Carlos Giannazi pelo Art. 82, pela liderança do PSOL.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - PELO ART. 82 - Sra. Presi-
dente, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, primeiramente gostaria 
de parabenizar todos os deputados que estão assumindo as 
lideranças dos seus respectivos partidos neste ano de 2016, em 
especial a deputada Ana do Carmo, nossa líder da Minoria, e 
o deputado José Zico Prado, líder do PT. Parabenizo também a 
deputada Beth Sahão, que fez um grande trabalho liderando a 
oposição em um período difícil nesta Casa, e o deputado Geral-
do Cruz, também do PT.

Quero dizer que estamos perplexos com a seguinte situa-
ção: o governo estadual há muito vem desrespeitando as leis 
da Educação. É um governo que afronta a Lei de Diretrizes e 
Bases da Educação, viola a lei que instituiu o piso nacional dos 
professores do Magistério no que se refere à jornada e afronta 
o Plano Nacional de Educação em sua meta nº 17.

O governo também tem violado a Lei nº 15.830, que foi 
aprovada na Assembleia Legislativa no ano passado e não está 
sendo colocada em prática nas escolas estaduais. Refiro-me 
à lei que limita o número de alunos nas salas em que haja 
matrícula de aluno com necessidades especiais de aprendiza-
gem, de aluno com algum tipo de deficiência física, mental ou 
intelectual.

Seja muito bem-vinda ao Colégio de Líderes, para que 
possamos, juntos, com todas as diferenças que temos, construir 
uma política melhor, que é o que você quer e o que eu quero.

Cumprimento o meu amigo deputado José Zico, amigo de 
16 anos. Eu, prefeito do PSDB, o Zico, deputado do PT, sempre 
colocou emendas, todos os anos, no meu município. Todos os 
anos ajudou o município de Votuporanga.

Além dos grandes votos que ele tem aqui em São Paulo e 
na Grande São Paulo, tem em todo o interior do Estado tam-
bém. O Zico anda que é uma coisa de impressionar. Então, Zé, 
seja muito bem-vindo. Espero que, juntos, consigamos fazer 
deste um ano melhor do que aquele que passou.

Boa sorte a você, boa sorte à Aninha.
A SRA. ANA DO CARMO - PT - PARA COMUNICAÇÃO - 

Quero cumprimentar a deputada Beth Sahão, dizer para ela que 
conseguir fazer melhor do que o que ela fez eu não vou conse-
guir, mas vou tentar fazer o máximo para chegar perto.

Cumprimento o nosso líder, companheiro, deputado Geral-
do Cruz. Foi muito bom esse período da liderança dele, uma 
pessoa muito tranquila, ele é calmo e sereno. Conseguimos 
aprender muito com o Geraldo, que pensa, pondera primeiro. 
É muito bom.

Cumprimento o Zico, é um orgulho também agora estar 
junto com ele. Juntos, com a nossa bancada, nós vamos dar o 
melhor de nós, para que possamos dar retorno e participar de 
todas as discussões, sempre deliberadas com todos os deputa-
dos da nossa bancada.

Quero aproveitar para agradecer todos os deputados da 
minha bancada, que me concederam esta honra de ser líder da 
Minoria pela primeira vez. Com certeza farei de tudo para que 
nenhum dos meus nobres colegas possa se sentir decepcionado 
com a Ana do Carmo.

Muito obrigada aos meus colegas deputados. A todos desta 
Casa, nossos funcionários da liderança, com os quais contamos 
muito, que nos ajudam muito: também quero contar com o 
apoio de todos vocês para que a gente possa fazer um bom 
trabalho nesta Casa.

A SRA. PRESIDENTE - MARIA LÚCIA AMARY - PSDB - Dese-
jo boa sorte à deputada Ana do Carmo, a nova líder da Minoria 
nesta Casa.

O SR. CAUÊ MACRIS - PSDB - PARA COMUNICAÇÃO - 
Quero, em nome do governo, deixar minhas congratulações 
com todos aqueles líderes que estão deixando, neste momento, 
os seus postos. Estão passando o bastão para os novos líderes.

Quero fazer aqui uma homenagem ao deputado Zico 
Prado, que assume neste momento a liderança da Bancada 
do PT. Faço homenagens à Ana do Carmo, que assume, neste 
momento, a liderança da Minoria.

E eles, como deputados de oposição, independentemente 
dos debates políticos naturais dentro do processo democrático, 
sempre se pautaram pela atuação por uma evolução do Estado. 
Assim como a deputada Beth Sahão sempre fez isso como líder 
da Minoria e também nosso amigo deputado Geraldo Cruz, 
ex-líder do PT. Tenho certeza de que a condução do Parlamento 
paulista continuará, nessa relação entre governo e oposição, da 
melhor maneira possível.

Mas não posso deixar de saudar também os líderes de 
partidos aliados ao governo que assumem neste momento 
importantes missões, como é o caso do novo líder do PV, Rober-
to Tripoli. Ele assume a liderança de uma das maiores bancadas 
da Assembleia Legislativa do estado de São Paulo. Quero fazer 
uma saudação especial a ele e ao deputado Milton Vieira, que 
assume a liderança de seu novo partido, o PRB. Ele já chega a 
essa bancada - sempre muito prestativa - na função de líder. 
Quero fazer, ainda, minha saudação ao novo líder do PPS, Fer-
nando Cury, que tem uma história política de família. Saúdo, por 
último, a todos aqueles líderes que foram reconduzidos, como 
nosso líder do PSDB, deputado Carlão Pignatari, bem como os 
demais líderes desta Casa.

Que possamos ter um ano que, apesar de eleitoral, seja de 
muito trabalho, muita luta e de busca por soluções pensando 
na melhoria do nosso Estado. Afinal, nosso objetivo principal, 
independentemente de bandeira partidária e posição política, 
é sempre a melhoria de qualidade de vida da nossa popula-
ção. Quero, em nome do governo, saudar todos os líderes que 
assumem neste momento. E saudar esse companheiro e grande 
figura pública que é o deputado Barros Munhoz, que deu uma 
passadinha no hospital recentemente, mas já está firme e forte 
conosco, para poder lutar pelo povo de São Paulo. Obrigado, 
Sra. Presidente.

O SR. BARROS MUNHOZ - PSDB - PARA COMUNICAÇÃO 
- Deputada Maria Lúcia Amary, é um prazer vê-la na Presidên-
cia. Eu queria rapidamente agradecer a todos os deputados, 
a começar pelo presidente Fernando Capez. Agradeço a todos 
aqueles que se manifestaram, solidarizaram-se comigo, rezaram 
por mim e me deram ânimo. Agradeço a todos os servidores 
e aos membros de todas as bancadas. A doença tem quase 
nenhuma vantagem; sempre é ruim. Mas tem, em primeiro 
lugar, uma pequena vantagem: a gente consegue às vezes até 
emagrecer um pouco. E a segunda grande vantagem é que ela 
nos dá ânimo de viver, diante da solidariedade, generosidade e 
bondade das pessoas.

Agradeço a Deus, acima de tudo, por ter recuperado minha 
saúde. Quero externar meus cumprimentos aos deputados 
Carlos Giannazi e Roberto Tripoli, e a meu querido deputado 
José Zico Prado, que, além de ser longevo aqui na Assembleia 
Legislativa, é um grande parlamentar e grande defensor da 
agricultura. Que Deus abençoe a todos. Volto com fé e ânimo, a 
fim de ajudar o Legislativo de São Paulo a ajudar São Paulo e o 
Brasil. Muito obrigado.

O SR. JOSÉ ZICO PRADO - PT - PARA COMUNICAÇÃO - Eu 
gostaria de aproveitar para cumprimentar a líder da Minoria, 
Beth Sahão. Fiz isso com o Geraldo Cruz, e não poderia deixar 
de fazer com a Beth Sahão. Quero dizer que para mim foi uma 
honra muito grande ver, em poucos meses, o trabalho que ela 
fez nesta Casa como líder. Ela já tinha uma experiência parla-
mentar, mas jamais havia assumido um compromisso dentro 
da bancada.

Quero cumprimentá-la, mesmo, e desejar-lhe muito boa 
sorte em sua carreira política. Bem ou mal, vamos apoiar as 
decisões que V. Exa. tomar. Não podia deixar de falar da minha 
alegria e cumprimentá-la por tudo o que fez pela bancada do 
PT nesses meses em que estou na Casa pela liderança.

O SR. GILMACI SANTOS - PRB - PARA COMUNICAÇÃO - 
Sra. Presidente, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, é com grande 
alegria que nós estamos aqui. Já falou o líder do Governo, o 
deputado Cauê Macris, da chegada do nosso novo companheiro 
de bancada, o deputado Milton Vieira, um deputado experiente, 
que já está nesta Casa há quatro mandatos.

Exerce seu mandato com maestria e vem somar, agora, à 
bancada do PRB, juntamente comigo, com o deputado Welling-
ton Moura, com o deputado Sebastião Santos e com o deputa-
do Jorge Wilson Xerife do Consumidor.

Nós reunimos a bancada hoje. Já tínhamos conversado 
a respeito. Ali, por votação unânime, conseguimos eleger o 
deputado Milton Vieira. Está chegando agora ao partido, mas, 
com a experiência que tem, nós o elegemos como nosso líder 
para o próximo ano.

O SR. ED THOMAS - PSB - Sra. Presidente, havendo acordo 
entre as lideranças partidárias com assento nesta Casa, solicito 
a suspensão dos trabalhos até as 16 horas e 30 minutos.

A SRA. PRESIDENTE - ANALICE FERNANDES - PSDB - Antes 
de suspender os nossos trabalhos, esta Presidência gostaria de 
registrar a presença do vereador Emerson Rong, juntamente 
com amigos da cidade de Mogi das Cruzes. Eles estão acompa-
nhados, na tarde de hoje, do deputado André do Prado.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, tendo havido acordo 
entre as lideranças, a Presidência acolhe o solicitado pelo nobre 
deputado Ed Thomas e suspende a sessão até as 16 horas e 30 
minutos.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 15 horas e 48 minutos, a sessão é reaberta 

às 16 horas e 30 minutos, sob a Presidência do Sr. Jooji Hato.
* * *
O SR. MARCOS MARTINS - PT - Sr. Presidente, havendo 

acordo entre as lideranças partidárias com assento nesta Casa, 
solicito a suspensão dos trabalhos por 20 minutos.

O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Sras. Deputadas, 
Srs. Deputados, tendo havido acordo entre as lideranças, a 
Presidência acolhe o solicitado pelo nobre deputado Marcos 
Martins e suspende a sessão por 20 minutos.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 16 horas e 30 minutos, a sessão é reaberta 

às 16 horas e 51 minutos, sob a Presidência da Sra. Maria Lúcia 
Amary.

A SRA. PRESIDENTE - MARIA LÚCIA AMARY - PSDB - Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, inciso I, da 
XIV Consolidação do Regimento Interno, esta Presidência con-
voca V. Exas. para uma sessão extraordinária a realizar-se hoje, 
às 19 horas ou dez minutos após o término desta sessão, com o 
objetivo de apreciar a seguinte Ordem do Dia:

* * *
- NR - A Ordem do Dia para a 04a Sessão Extraordinária foi 

publicada no D.O. de 23/03/2016.
* * *
O SR. GERALDO CRUZ - PT - PARA COMUNICAÇÃO - Sra. 

Presidente, neste momento, quero comunicar V. Exa. e a Casa 
que estou passando a liderança do Partido dos Trabalhadores 
para o deputado José Zico Prado, que assumirá a liderança da 
nossa bancada e vai nos representar nas discussões internas na 
Assembleia Legislativa.

Quero aproveitar a ocasião ainda para agradecer a banca-
da do Partido dos Trabalhadores por ter me confiado a liderança 
da bancada. Foi uma responsabilidade muito grande, o peso 
é muito grande. Ser líder da bancada do Partido dos Traba-
lhadores não é pouca coisa. Mas graças a Deus, com o apoio 
de todos os deputados, dos funcionários da liderança mais 
a relação que estamos construindo na Casa com os demais 
deputados, foi prazeroso, foi um trabalho muito bom. De modo 
que vamos continuar trabalhando com todos na Casa para fazer 
com que o Legislativo paulista possa avançar nos trabalhos da 
Casa e representar bem o povo de São Paulo.

Muito obrigado a todos.
O SR. JOSÉ ZICO PRADO - PT - PARA COMUNICAÇÃO - Sra. 

Presidente, Sras. Deputadas e Srs. Deputados, primeiramente 
quero agradecer ao líder da bancada deputado Geraldo Cruz, 
à deputada Beth Sahão líder da Minoria e a cada um dos depu-
tados a confiança em mim depositada para liderar a bancada. 
Para mim é motivo de muito orgulho porque é uma bancada 
de deputados comprometidos com a luta dos trabalhadores, 
com a democracia no Brasil e particularmente neste momento 
difícil que estamos vivendo, a responsabilidade é grande. No 
entanto, o empenho do líder, da bancada, que com certeza será 
solidária uns com os outros, e da assessoria, será a tônica da 
nossa atuação.

Quero dizer aos pares desta Casa que venho para somar, 
sem, no entanto, abrir mão dos nossos princípios e da nossa 
luta.

Queremos, na Assembleia Legislativa, fazer o melhor pelo 
estado de São Paulo aprovando os projetos que julgamos 
importantes para o estado.

Cada um de nós assumiu o compromisso de fazer com que 
o estado de São Paulo saia da crise e mais: que o estado de São 
Paulo que sempre foi pujante, não fique para trás. Sabemos dos 
problemas do estado, temos problemas na Educação, na Saúde, 
quem mora na periferia sabe disso, mas iremos nos empenhar 
junto desta Casa para superar tudo isso. Mais do que isso: ire-
mos nos empenhar para que a Assembleia Legislativa seja um 
baluarte na defesa da democracia brasileira.

A SRA. PRESIDENTE - MARIA LÚCIA AMARY - PSDB - Dese-
jo boa sorte, deputado José Zico Prado, novo líder do Partido 
dos Trabalhadores.

A SRA. BETH SAHÃO - PT - PARA COMUNICAÇÃO - Sra. 
Presidente, Sras. Deputadas e Srs. Deputados, hoje estamos pas-
sando o bastão da liderança da Minoria, que pude representar 
ao longo de um ano não só defendendo a bancada do Partido 
dos Trabalhadores, mas também as bancadas de oposição na 
Casa: o PSOL e o PCdoB. Foi muito satisfatório fazer isso. Ainda 
há pouco, no Colégio de Líderes, comentei sobre isso. Foram 
debates importantes, acalorados muitas vezes, avançamos em 
determinados momentos, não conseguimos obter os resultados 
que gostaríamos em outros, ficamos muito aquém em discus-
sões importantes como instalação de CPIs ou processos que 
pudessem dar mais transparência às ações do Governo do Esta-
do, mas é uma honra poder passar o bastão hoje para a nossa 
querida deputada Ana do Carmo.

A Aninha também está cumprindo o quarto mandato 
nesta Casa. Apesar de agir com muita discrição e às vezes de 
forma silenciosa, ela atua com muita firmeza, com muito rigor, 
com muita fibra, o que caracteriza grande parte da atuação 
feminina. Mais do que isso: a Ana é uma pessoa franca, sincera 
no discurso e na fala e mais: deixa com que as palavras fruam 
do seu coração e da sua alma. É com estas características que 
ela vai tocar a liderança da Minoria. Tenho certeza de que 
será muito melhor do que eu consegui ser. Esse é o desejo 
que ofereço a ela. Torço por ela. Tenho certeza de que ela terá 
um desempenho muito competente, muito capaz. Vai atender 
os interesses da oposição nesta Casa, na luta por uma casa 
mais democrática e equilibrada, que cumpra seu papel de 
fiscalização, um papel propositivo. Que não deixe de fiscalizar, 
investigar, denunciar e de apontar caminhos para a população 
paulista.

Então, Aninha, boa sorte para você, boa sorte, querida.
O SR. CARLÃO PIGNATARI - PSDB - PARA COMUNICAÇÃO 

- Quero cumprimentar a deputada Beth Sahão, o deputado 
Geraldo Cruz - que foi prefeito comigo, de 2001 a 2008, quando 
fui prefeito. Enquanto ele era líder do PT, a Beth era líder da 
Minoria. Temos divergências enormes de ideologia, mas sempre 
com um respeito muito grande.

Agradeço, Beth, pela sua compreensão e pelo nosso com-
promisso, que tivemos durante todo esse ano. Cumprimento 
o deputado Geraldo Cruz e a deputada Aninha do Carmo, que 
tive o prazer de conhecer aqui na Assembleia Legislativa de São 
Paulo. Faz cinco anos que a conheço. Este é apenas o meu segun-
do mandato. A deputada é veterana de mandatos nesta Casa.


